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ATA N.º 06 de 2020 do Colegiados de Letras

Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às quatorze horas, os membros do

Colegiado do curso de Letras — o Coordenador de curso, Mateus da Rosa Pereira, e os

docentes Abel da Silveira Viana, Débora Almeida de Oliveira, Dudlei Floriano de Oliveira,

Ingrid Gonçalves Caseira, Isabel Selistre, Luciana Delgado, Luis Felipe Rhoden Freitas, Rafaela

Fetzner Drey, e a Coordenadora de Ensino, Paola Purin, reuniram-se remotamente, com o

uso de uma sala virtual na plataforma Google Meet. A pauta foi composta por dois itens: (a)

definição se, diante do atual cenário, vamos ter uma Semana de Letras em 2020; (b)

recomposição do NDE tendo em vista o afastamento da professora Luciane Senna. Por

unanimidade, o Colegiado decidiu não realizar a Semana de Letras neste ano, considerando

o andamento das APNPs e as demandas institucionais mais urgentes. A professora Rafaela

pontuou que teremos a MoExP em breve e que isso ocasionará o envolvimento de alunos e

professores na preparação e apresentação dos trabalhos. A professora Débora demonstrou

preocupação com o volume de trabalho e retrabalho com relação às APNPs, portanto

concorda que no momento é inviável a organização do evento. Mateus salientou que a

decisão de realizar ou não a Semana de Letras não foi uma omissão do Colegiado, mas algo

que vinha sendo discutido em reuniões anteriores. Ademais, Mateus pontuou que toda a

comunidade acadêmica foi sensibilizada a priorizar a implantação das APNPs, o que

direcionou o foco dos debates do Colegiado nesse sentido. O restante dos membros do

Colegiado expressaram concordância com as observações dos colegas no sentido de não

realizarmos a Semana de Letras neste ano, mas que podemos pensar em sua realização na

primeira metade de 2021. Passando para o segundo item de pauta, Mateus explicou as

funções e responsabilidades do Núcleo Docente Estruturante (NDE), de acordo com o

previsto no PPC, e salientou que, diante do afastamento da professora Luciane para curso de

pós-graduação, o Colegiado deve indicar um novo representante docente. Mateus
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relembrou que atualmente os membros do NDE são, além do Coordenador, os docentes

Dudlei, Isabel e Rafaela. O professor Dudlei observou que se, por um lado, o trabalho do

NDE é árduo e por vezes burocrático, também é recompensador participar de muitas

decisões importantes para o funcionamento do curso. A professora Ingrid parabenizou a

forma como a questão foi trazida para o Colegiado e, em seguida, observou que a subárea

da Linguística atualmente não está representada no NDE, portanto coloca seu nome à

disposição do grupo. Os docentes Abel e Luciana concordaram com os apontamentos da

professora Ingrid. O professor Felipe salientou a pertinência do nome da professora Ingrid

para a recomposição do NDE. A indicação da professora Ingrid para compor o NDE foi

ratificada pelos membros do Colegiado. Sem mais assuntos a tratar, o Coordenador do

Colegiado de Letras agradeceu o comparecimento de todos e encerrou a reunião. Nada mais

havendo a constar, lavrei a presente ata, assinada por mim e pelos demais presentes.


